

筑後警察署管内にお住まいの皆様、こんにちは！
あっという間の年末…本当に時の経つのは早いものです。
短い秋を楽しむ暇もなく気温は下がり、すっかり冬模様。

「日が短くなり、早朝や夕方の運転の危険が増大します」と先月書いたところでしたが、不幸にも、先日管内で交通死亡事故が発生しました。夜間、道路横断中の高齢者が車にはねられるという事故です。管内には街灯がなく暗い道路も多く存在します。運転者の方は**早めのライト点灯とハイビームの活用**、歩行者の方は**反射材や明るい色の服の着用**などを心がけ、交通事故から身を守りましょう。

さて、筑後警察署では年末年始の特別警戒に向けて、去る11月29日に大川市のモッカランドで出発式を執り行いました。

同市のさわやかかぐや姫・藤瀬^{つづみ}紬生さんに一日警察署長を委嘱し、多数の来賓や関係者のご出席を賜って盛大な開催となりました。途中、一時雨に見舞われるハプニングもありましたが、警察音楽隊の演奏もあって、寒空の下でも会場は温かい雰囲気にも包まれ、署員一同、特別警戒に踏み出す決意を新たにしたところです。

これから年末年始に向け、金融機関等への警戒、子どもの見守り活動、パトロールや交通取り締まりの強化など、地域の安全対策のため特別警戒にしっかり取り組んでまいります！

皆様もどうか高い防犯意識を持っていただくとともに、お身体に気を付けて、健やかな新年をお迎えください。

筑後警察署長
高瀬 英彦

